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Protokoll 
85. Ordentliche Generalversammlung des TTTV 
2020 

 

Ort: Gasthaus Sandwirt, Reichenauerstraße 151, 6020 Innsbruck 

Datum, Uhrzeit: 10. Juli 2020, 19.03 Uhr  

Protokoll: Mangott 

Datum Protokoll: 24. Juli 2020 

 
 
TOP 0 Regularien 

Der Präsident (PR)  begrüßt die Anwesenden zur Sitzung. 
 
 
TOP 0a Wahl der Schriftführerin / des Schriftführers 

Der PR schlägt dem Vorstand Gerhard MANGOTT als Protokollführer vor. 
Einstimmig angenommen. 

 
TOP 0b Feststellung der Anwesenheit, Beschlussfähigkeit 

 
Feststellung der Beschlussfähigkeit – die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 
 
TOP 0c Genehmigung der Tagesordnung 

Die vorläufige und ausgesandte Tagesordnung wird zur Abstimmung gebracht. 
Einstimmig angenommen. 
 
 
 
TOP 1:  Bericht Ehrenpräsident 

ENDERS berichtet über seinen Rückzug aus der Verbandsarbeit. Berichtet über das österreichweite Projekt 
DWATTM und lädt die Teilnehmenden zur Mitwirkung ein. Das Projekt wird vom TTTV unterstützt. 

 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten GV 

Antrag TREFALT, dass das Protokoll nicht verlesen werden muss, wird einstimmig angenommen. 
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TOP 3: Berichte Präsident, Referenten, Kassier und Kassaprüfer 

OLLRAM: Saison 19/20 keine leichte Saison. Einiges aber sehr positiv: In Saison 20/21 sind 3 neue Vereine 
geschaffen worden. Keine Gebietsbesprechungen wegen der Coronakrise. In dieser Saison wurden u.a. 
folgende Leistungen erbracht: neues Büroverwaltungssystem, neue Homepage, neue Zeitung. Kostenloses 
Nachwuchstraining – in Silz, Imst, Zirl und Unterland kann der Nachwuchs auch ausserhalb der Strukturen 
des Leistungszentrums trainieren. Weiterhin wird versucht, die Kosten im LZ fairer zu gestalten.  
Der Vorstand hat sicher nicht alles richtig gemacht, aber der Weg ist der Richtige. Der Vorstand ist 
jedenfalls effizienter geworden. 
Es ist aber auch notwendig, neue Wege zu gehen. Natürlich haben wir teilweise sehr gute 
Nachwuchsspieler, aber es wurde nie geschafft, die notwendige Breite herzustellen. Wir haben keine 4 
spieler aus einer Altersklasse, die absolut top sind. Der TTV muss ich um den Spitzensport kümmern, aber 
auch um den Breitensport.  
OLRAM hat vor, Vereine noch mehr zu unterstützen. Er berichtet von Bonuszahlungen an Vereine von 
150,- EUR und kündigt an, an Modell zu arbeiten, mit dem Aktivitätsboni vergeben werden - z.b. für 
Turnierausrichtung. 
 
KAPFINGER berichtet über das gute Klima im Sportausschuss. Der Ausschuss ist offen gegenüber 
Vverbesserungsvorschlägen offen. Ihr liegt vor allem das U-12 Projekt am Herzen.  
Das LZ funktioniert gut, die Zusammenarbeit mit dem Sportuasschuss klappt.  
 
LÖFFLER berichtet, dass er das Amt als Kassier mit 30.6. zurückgelegt habe. Die Kassaprüfung am 
26.5.2021 sei positiv absolviert worden. Detaillierte Auskünfte im Büro nach Terminvereinbarung.  
Der Sportbereich sei durch Eigenanteile, Subventionen, Nachwuchsförderung u.a. fast gedeckt. Im Bereich 
Administration sei eine Reduzierung der Büromiete und ein kostengünstiger Host für e-mail Adressen, 
gefunden worden. Die Homepage wurde in Eigenregie aufgebaut. Dadurch konnte Aktivitätsbonus kreiert 
werden. 
Es wurde sichergestellt, dass 2020 gleicher Beitrag zur verfügung steht. Wird mit der nächsten 
vorschreibung verrechnet. Mitgliedsbeitrag bleibt unverändert. 
Hat aufgabe mit 2 jahren begrenzt. Zu dieser entscheiudng keine vorfälle.fand, dass es die richtige zeit 
wäre. 
 
SCHMELZER berichtet über das Meldewesen, die Mannschaftsbewerbe und die Ranglisten 
Zu den Ranglisten. Vor einem Jahr habe es Umstellungen in der RC Wertung gegeben. U-12 Turniere 
sollten auch in RC-Sytem eingebunden werden. 
Zum Meldewesen: Anzahl der Anmeldungen gegenüber Vorjhar gestiegen.  
Zu den Bewerben2: 7 Bewerbe, 5 gehören zur Mannschaftsmeisterschaft, daneben gibt es noch die 
Einsteigerklasse und den Cup. Heuer erstmals Spielpartnerschaften. 
Neues Format für Abstiegs-playoff. 
Die Entscheidung zum Abbruch der Meisterschaft wegen der Pandemie sei richtig gewesen. 
Neue Saison: neue Spielgemeinschaft Landeck-Mieming.  
 
JASTNER richtet Dank an Schiedrichter. 50 Schiedsrichter sind beim TTTV gemeldet; die Hälfte davon aber 
eher „Leichen“. In der abgelaufenen Saison gab es 25 Schiedsrichtereinsätze.  
 
Kassaprüfufer WALCH: Keine Beanstandungen; Belege stichprobenweise überprüft.  
 

 
TOP 4: Entlastung des Kassiers und des gesamten Vorstandes 

Walch stellt Antrag auf Entlastung des Vorstandes und der Kassiere.  Der Antrag wird einstimmig 
angenommen. 
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TOP 5: Ehrungen 

OLLRAM kündigt Ehrungen die Vereine an (Liste im Protokoll nicht ausgeführt).  
Ehrung Mario Stöckl und Werner Sponring,  Ehrung an SR-Referenten Jastner, Hans Temmler und 
Stefan Dietrich. 

 
TOP 6: Satzungsänderungen 

keine 

 
TOP 7: Behandlung eingelangter Anträge  

JENBACH:  „Antrag 1 auf Abänderung der RC-Ranglistenpunkte Obergrenze für die Einsteigerliga auf 
800. OLLRAM erklärt, eine Hobbyliga wäre eine saubere Lösung. Anschließend kontroverse Diskussion.  

Antrag mehrheitlich abgelehnt. 

JENBACH: „Antrag 2 auf Limitierung der Einsatzmöglichkeiten von Meisterschaftsspielern in der 
Einsteigerliga. Korrigierte Fassung wird eingebracht. Konkret wird gefordert, dass ein 
Meisterschaftsspieler in den vergangenen 2 Jahren jeweils maximal 2x pro Runde (also 2x Herbst und 2x 
Frühjahr, somit maximal 4x pro Spieljahr) als Meisterschaftsspieler eingesetzt werden darf, um in der 
Einsteigerliga noch spielberechtigt zu sein.  

Abgeänderter Antrag wird zugelassen. Antrag mehrheitlich angenommen. 

 

TTTV Antrag 1: „Antrag auf Zulassung von Spielpartrnerschaften in der Saidon 2020/21. Mehrheitlich 
angenommen. 

 

TTTV Antrag 2 : Bei der letzten Jahreshauptversammlung wurde ein übergreifendes Landesliga Abstiegs-
Play-Off bestehend aus den letzten 6 Mannschaften des Landesliga Grunddurchgangs und den ersten 6 
Mannschaften der Gebietsklassen Herbst beschlossen. Die diesbezügliche Regelung soll folgendermaßen 
modifiziert werden:  

 Die Ermittlung einer durchgehenden Reihung der ersten 6 der Gebietsklassen Herbst entfällt (und 
damit insbesondere Platzierungsspiele in der Woche vor Weihnachten).  

 Die Bonuspunkte sollen folgendermaßen verteilt werden: Die letzten 6 des Landesliga 
Grunddurchgangs erhalten (wie vor der Saison 2019/2020) 5 bis 0 Punkte. Die Ersten der 
Gebietsklassen Herbst erhalten je 2 Punkte, die Zweiten je 1 Punkt, die Dritten (im Falle von 2 
Gebietsklassen) je 0 Punkte.  

Antrag mehrheitlich angenommen. 

 

TTTV Antrag 3: Mannschaften, die aufgrund der Rückkehr einer Bundesliga-Mannschaft (in die Landesliga) 
in einer niedrigeren Leistungsebene spielen müssten, als sie gemäß ihrer Platzierung in der abgelaufenen 
Saison berechtigt gewesen wären, sollen – sofern sie dies wünschen – einen Startplatz in dem ihrer 
Platzierung entsprechenden Landesliga Grunddurchgang erhalten. Der jeweilige Grunddurchgang wird 
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dann mit entsprechend mehr, maximal jedoch 14 Mannschaften durchgeführt.  

Mehrheitlich angenommen. 

 

 

TOP 8: Festsetzung der Mitgliedsbeiträge  

MB werden gleichbleiben. 

 
Eingeschoben: Vergabe der Mannschaftsmeisterschaftsmedaillen. 
 
TOP 9: Corona-Krise und ihre Folgen 

OLLRAM berichtet, dass jederzeit eine Unterbechung der kommenden Saison notwendig werden 
könnte. Beweerbe mit Doppel starten und abwarten was passiert. Bei Spielstand 5:4 ohne 
Doppel, soll es 2 Punkte für den Sieger und 1 Punkt für Verlierer geben. 
OLLRAM stellt „Aktivitätspunkte-Konzept“ vor. Bei der nächsten GV soll festgelegt werden, für 
welche Aktivitäten Vereine Bonuspunkte bekommen. 
Es wird eine TT-Plattform für ganz Österreich geben. Damit sollen Sponsoren lukriert werden. Die 
Einnahmen sollen nach einem Schlüssel an die Landesverbände gehen und von denen an die 
Vereine. 
OLLRAM appelliert an die Vereine, Veranstaltungen auszurichten. 
 
TOP 10: Allfälliges  

Frage nach Stand der Gespräche mit der WWL. Die Gespräche sind gescheitert, zum einen, weil 
es im Vorstand andere Prioritäten gab und zum Anderen weil es Widerstand von 4 Vereinen der 
WWL gegeben hat. 
 
Frage Verhältnis TTTV zur TT-Akademie Tirol. OLLRAM: Im Vorstand Zustimmung zu jeder neuen 
Trainingsmöglichkeit. Grundsätzlich ist das aber Freizeitgestatung der jeweiligen Spieler. Wird 
nicht als Konkurrenz zum TTTV gesehen. Wenn LZ-Spieler auch in der TTA trainieren wollen, ist 
das Privatsache. Jeder der gute Arbeit für TT in Tirol macht, ist willkommen.  
Vertreter der TTA: Wir wollen keine konkurrenz zu irgendjemanden aufbauen, sondern Kinder die 
Chance auf zusätzliches Training geben. Wir haben keine Kinder abgeworben, die Kinder sind an 
die TTA herangetreten. 
 
Übungsleiterausbildung in der Saison 2020/21 forciert werden. 
 
 

TOP 11: Ausfertigung der Beschlüsse vor Rechtskraft des Protokolls 
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Die Sitzung endet um 21.25 Uhr. 
 
 
Innsbruck, am                    , der Vorsitzende:  
 

Innsbruck, am 24.7.2020, der Protokollführer:  
 
      


